

Geyersche laufen allen Gegnern weg

Ski nordisch: Mehrere Siege im Sachsenpokal

KLINGENTHAL – Zum dritten Wettbewerb im Sachsenpokal der Skispringer und dem zweiten der Kombiniierer haben die Mädels und Jungs vom SSV Geyer wieder tolle Ergebnisse erreicht. Nach vielen Jahren Pause fand ein Ranglistenwettkampf mal wieder in Klingenthal statt. An historischer Stätte an der alten „Asch“ flog die Konkurrenz auf 12-, 25- und 40-Meter-Schanzen um Punkte.

Pepe Schula hat durch den dritten Sieg in Folge seine Gesamtführung in der AK 12 im Spezialspringen ausgebaut. Gino Müller (AK 10) belegte einen starken zweiten Platz, Kenny Schönfelder (AK 9) packte Bronze drauf. Beim anschließenden Kombinationslauf auf einem Rundkurs in der Innenstadt zeigten die Geyerschen ihre spezielle Stärke. Schula ließ keinen Gegner mehr heran und kam als Erster nach 5 Kilometern ins Ziel. Müller holte mit der besten Laufzeit den Sieg über 3 Kilometer und nahm dem Führenden des Springens noch 40 Sekunden ab. Ebenfalls mit der besten Zeit kämpfte sich Schönfelder noch ganz nach vorn und übernahm wie Schula und Müller damit auch die Führung im Gesamtklassement. Clara Fischer rettete die Ehre der Mädchen und lief von Platz vier noch auf den Silberrang. (mas/ja)